

中部経済新聞

モビリティ 新時代へ
～中部サプライヤーの挑戦～

〔12〕

けている。

電動車向けに、高速回転

冷間鍛造部品などを製造 回転する。このため、ボー
するアイコクアルファ（本 ルを保持するための溝を設

に対する歯車の提案も
重点的に進めている。冷間
鍛造の工程のみで高精度に
仕上げ、従来品のように歯
面を磨く工程を省ける。高
い価格競争力などを発揮で
きるとみて、減速機向けの

ヘ会社プロフィル／本社は稲沢市祖父江町森上
本郷十一4の1。創立は1943年。自動車部品
以外にハンドクレーン「ラクラクハンド」や航空
機部品などを手掛けている。20年度の売上高は約
233億円。従業員数は約1040人。

ネの最新設備に更新。加え
て太陽光発電システム、社

有車としてプラグインハイ
ブリッド車や電気自動車の
導入を進めている。

インナーレースは、エン
ジンの動力をタイヤに伝える
「等速ジョイント」の重
要な構成部品だ。等速ジョ
イントの内部で小さなボー
ルを保持しながら滑らかに
走行する。このため、ボー
ルを保持しながら滑らかに
走行する。

冷間鍛造では高精度な成
形を追求してきた。現在は
従来に比べ高速の回転に
も耐えられるインナーレー
ス（内輪）や歯車の開発を
目指している。また将来の
カーボンニュートラルへの
取り組みも全社挙げて推進
中だ。

インナーレースは、エン
ジンの動力をタイヤに伝え
る「等速ジョイント」の重
要な構成部品だ。等速ジョ
イントの内部で小さなボー
ルを保持しながら滑らかに
走行する。

冷間鍛造で高精度に成形している
インナーレース（右）とサンギヤ

への耐性を高めた
インナーレースの
開発に取り組んで
いる。現在はボー
ルを保持するため
の溝を六つから八
つに増やして一つ
一つの溝に加わる
力を抑えるタイ
プ、溝を六つのま
まにして大型化し
たタイプの計2種
類の開発を進めて

受注獲得を狙っている。
歯車づくりは内燃機関車
向けで磨いてきた。もとも
と自動変速機（AT）用の
サンギヤを、冷間鍛造のみ
で成形して造っている。表
面を滑らかにして高い耐久
性を実現。車両の静粛性に
も貢献している。米ゼネラ
ル・モーターズ（GM）や
マツダなどのATに採用さ
れてきた。減速機向けの歯
車開発でもAT用サンギヤ
のノウハウを生かす。

また、高速回転
のインナーレースは、エン
ジンの動力をタイヤに伝え
る「等速ジョイント」の重
要な構成部品だ。等速ジョ
イントの内部で小さなボー
ルを保持しながら滑らかに
走行する。

冷間鍛造で電動化に挑む



樋田克史社長

高回転の内輪や 歯車開発目指す

境分野の取り組みを加速し
出量を13年度比46%減らす
目標を掲げて、全社的に環
境分野の取り組みを加速し
ていている。製造部門では省工

でに二酸化炭素（CO₂）排
出量を13年度比46%減らす
目標を掲げて、全社的に環
境分野の取り組みを加速し
ていている。勝又佑記 毎週水曜日

これら将来への取り組み
を進める一方で昨年には創
業の地に多目的広場「いこ
いの広場」を開設した。地
元に軸足を置いたまま、将
來の成長を目指している。

2022年(令和4年)

3月30日
水曜日

発行所
中部経済新聞社
〒450-8561
名古屋市中村区

名駅4-4-10
編集局 052(561)5212
読者開拓局 052(561)5216
広告部 052(561)5213
事業部 052(561)5675
総務部 052(561)5215
東京支社 03(3572)3601
©中部経済新聞社2022

購読のお申し込み
☎0120・605・123